

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

**「このくらいは・・・」大丈夫だろうは
「死亡事故」につながります**

**子どもが、飛び出してくるかもしれない
～危険予測していますか?～
公園、住宅街、学校の近く、通学路・・・など。**

《止まる、見る、待つ 習慣で 事故防止》

スピードダウンの徹底!

**事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**午後7時 信号のない交差点
横断歩道を渡っていた女性
軽乗用車にはねられ死亡
軽乗用車運転の男性を現行犯逮捕**

◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇
◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見! 事故防止◇

2023/8/24(木) 11:56

23日午後7時すぎ、広島県の信号のない交差点で横断歩道を歩いていた60代とみられる女性が、直進してきた軽自動車にはねられ、搬送先の病院で死亡が確認されました。警察は、軽乗用車を運転していた男性容疑者(20)を現行犯逮捕しました。調べに対して、容疑者は容疑を認めています。

**トンネル内 どちらかがはみ出し?
原付バイクと乗用車が衝突
原付バイクの男性、意識不明の重体**

◇トンネル内は、見通しが悪いので、対向車線へのはみ出し注意◇
◇トンネルに入ると、目が慣れるまでよく見えない状態になるので注意しましょう◇

2023/8/23(水) 22:13

23日午後5時過ぎ、鹿児島県のトンネル内で原付バイクと対向してきた乗用車が衝突し、原付バイクに乗っていた男性(68)が頭などを打ち、意識不明の重体です。乗用車に乗っていた22歳の男性ら3人にけがはありませんでした。トンネルは長さおよそ470メートルで、警察はどちらが反対車線にはみ出していたのかなど事故原因を調べています。

**どちらかがセンターラインをはみ出し
トラックと乗用車が正面衝突**

乗用車運転の男性、救急搬送

◇目がかゆいは、眠気のサイン 運転時の休憩は、2時間ごとに◇
◇2時間走行、15分休憩 守ろう! 自分の命、他人の命◇
◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2023/8/23(水) 17:12

23日午後3時過ぎ、山形県の国道で、トラックと乗用車が正面衝突する事故がありました。この事故で、乗用車を運転していた男性(78)が腰の痛みを訴え病院に運ばれました。命に別状はないということです。トラックの男性運転手にけがはありませんでした。事故現場は、片側1車線の見通しの良い直線道路。警察では、どちらかがセンターラインをはみ出したのが事故の原因とみて詳しく調べています。